



# おもいやり



8/6(水) 夏祭り  
 毎年恒例の夏祭りが行われました。心配していた雨も朝までに上がり予定通り、夏らしい日差しの中行われました。こばと保育園の年中児15人による遊戯と合唱、桔梗町会婦人部の皆様による盆踊りに利用者様は大喜びで拍手とニコニコ顔があふれて、盛り上がりました。



発行日：平成26年9月30日 第53号  
 発行者：医療法人聖仁会 介護老人保健施設ジョイウェルス桔梗  
 〒041-0801 函館市桔梗町557番地  
 TEL 0138-46-8881 FAX 0138-46-8880 広報委員会

## 入所 6 月行事 「青空とん太ソロコンサート」

6月25日(水)

上野介護統括マネージャーによるモノマネ歌謡ショー。  
モノマネがとても似ていて、利用者様も大笑いでとても楽しまれていました。

3階入所 介護員 木村あきほ



7月2日(水)

七飯ほんちょう保育園の園児による歌と、踊りを楽しんでみておられ、中には涙を流し感動されている方もいて大盛り上がりでした。

3階入所 介護員 木村あきほ



## 入所 7 月行事 「七夕会」



6/27(金)

表千家東社中様による「初夏のお茶会」を行いました。  
お茶を点でて頂き和菓子頂きました。  
利用者様からは、なかなか点てたお茶を飲む事がないので新鮮だったと 話され喜ばれていました。

通所 介護員 橋場沙稀



## デイケア 6月行事 「初夏のお茶会」

7/22(火)

送迎バスの運転手さんによるカラオケ大会を行いました。  
なじみの運転手さんだったので利用者様からは大変喜ばれていました。

通所 介護員 橋場沙稀

## デイケア 7月行事 「サマー歌謡フェスティバル」



※ 掲載の写真はご本人様、ご家族様の了承を頂戴しています。

## リハビリ室 から一言

～車いす用クッションについて～

「座ぶとんを敷いているけどおしりが痛い！」  
「車椅子に長い時間座っているとおしりが痛くなる。」  
「汚れても洗えない、洗うと型崩れしちゃう。」など……



長時間の車いす姿勢はおしりに大きな負担をかけてしまい、痛みが出てきます。場合によっては皮膚が擦れたり、床ずれになる危険性があります。そのため、市販の座布団ではなく、体圧分散性が高く、座り心地も快適な、車いす用クッションをおすすめします。車いす用クッションに座ることで、長い間座っていてもおしりが痛くなりません。種類も豊富で、厚さや硬さ、素材(ウレタン、ゲル、エアリー)が異なるものが多く販売されています。



自分に合った座クッション、ご家族に合った座クッションで悩んでいる方はぜひ、リハビリスタッフに声をかけて下さいね。リハビリスタッフからも、車椅子用クッション使用・購入について、ご本人様やご家族にご相談させて頂きたいと思っています。おしりの痛みもなく、快適に車いすに座ることができるよう、車いす用クッションの使用をおすすめします。

リハビリテーション室 理学療法士 白木誠一

## 第14回 地域交流懇談会のご案内

日時：平成26年10月25日(土) 14:00～15:00

場所：介護老人保健施設ジョイウェルス桔梗 3階食堂

内容：「やさしい認知症講座」～認知症は誰にとっても他人事でない～

講師 介護統括マネージャー 上野敏美

参加希望の方は、事前に当施設までご連絡くださるようお願い申し上げます  
担当 支援相談員 電話46-8881

### 【ボランティア募集中】

入所、通所されている方々と、一緒にゲームをしたり、作品を作ったり、おしゃべりを楽しんでみませんか？また歌や踊りなど披露していただける方がいらっしゃいましたら、是非ご紹介下さい。下記担当までご連絡をお待ち致しております。

お問い合わせ窓口 支援相談員 信太克則

### 【編集後記】

夏の暑さも終わり、過ごしやすい季節になってまいりました。寒い冬が来る前に北海道の秋を満喫して頂きたいと思います。これからは朝晩の冷え込みも厳しくなっています。

皆様におかれましては体調管理には十分注意して頂きたいと思います。さて、今年度第53号の広報紙「おもいやり」はいかがでしたか？

広報誌に対するご意見、ご要望など御座いましたらお気軽に事務室までお寄せ下さい。

広報誌委員会 支援相談員 平田弘司

